

Slep Magallanes se sitúa en octavo lugar con mayor inasistencia escolar crítica

La inasistencia grave y crítica en colegios de la jurisdicción del Servicio Local de Educación Pública (Slep) de Magallanes alcanzó un 36,6 por ciento durante el 2024, según los datos publicados por el Centro de Estudios del Ministerio de Educación. Con ello Magallanes se ubica en el octavo lugar con mayor inasistencia crítica a nivel país.

Sin embargo, esta cifra representa una mejora en relación con los años anteriores, donde se registró un 39% en 2023 y un 39,5% en 2022.

La categoría de inasistencia grave y crítica corresponde a estudiantes que presentan una asistencia menor al 85 por ciento, es decir, aquellos que han faltado al menos cuatro semanas de clases en el año (27 días), sin contar con las clases que se pierden por temas de infraestructura o temas administrativos.

Cabe hacer presente que este indicador es considerado una señal de alerta por su vínculo con el abandono escolar y las dificultades en el proceso de aprendizaje.

En el análisis por nivel educativo, realizado por el Centro de Estudios del Ministerio de Educación, la mayor proporción de inasistencia se concentra en la educación media técnico profesional y artística para personas adultas, donde el 56,4% del alumnado presenta asistencia grave o crítica. Le siguen la educación básica para personas adultas con un 47,8%, y la educación media científico humanista para personas adultas con un 47,4 por ciento.

La educación parvularia también muestra cifras elevadas, con un 46% de inasistencia grave y crítica, mientras que la educación especial alcanza un 39,5%. La educación media técnico profesional y artística para jóvenes se ubica en 37,8%, y la educación básica para niños y niñas en 35,7%. El nivel con menor porcentaje es la educación media científico humanista para jóvenes, con un 30,2 por ciento.

En cuanto a la comparación con 2023, los datos muestran mejoras en varios niveles. La educación media científico humanista para jóvenes disminuyó en 6,4 puntos porcentuales. También hubo bajas en la educación parvularia (5,2 puntos), la educación básica para niños y niñas (3,6 puntos), la educación especial (4,7 puntos), y la educación media técnico profesional y artística para jóvenes (2,9 puntos).